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Juan Luis Oyarzo Gálvez, candidato al Core por la provincia de Magallanes 
“Quiero que las decisiones que se tomen no vinculen el 

presupuesto a caprichos con escaso fundamento técnico” 
¿Juan Luis Oyarzo Gálvez fus 

sl primer jet de División de Go- 
bierno Regional. Durante los go- 
biernos de la Concertación as 
desempañó como director 1 
¡glonal del Fondo de Solidaridad. 
8 Inversión Social (Fosis), o as 
¡su primera incursión como can- 
idato, en las elecciones gene 
als de 2021 6306 799 votos, yo- 
tación queno le alcanzó para er 
consejero regional. 
Nació en noviembre de 1978, 

Sus padres son Augusto Oyarzo 
Ignao y Luisa Gálvez Rivera. Ti 
nodos js. 

  

  

  

  

- ¿Porqué decido presentare 
como consejero regional? 

“Sueño una región que per- 
mitaque sldesarrlo y bienestar 

  

no vinculen el presupuesto a   

técnico". 

“La descentralización de 
nuestros indicadores regionales 
Enla actualidad existen absoko- 
tamente todas las herramientas 
para poder hacerlo. Eto pormi- 

to, que las autoridades regions: 
las tengan más información go- 
Ereelimpacto que podría causar 
cualqier tipo de inversión. As 
mismo, el apoyo a nuestsos em 
prendedores regionales, donde. 
el gobierno regional tiene mu- 
cho que deci y no lo ha realiza 
do desde su formación. Por ls 
mo elfrtalecimiento de nuestra 
vniversidadregionaly centros de 
formación técnico por medio de 
proyectos de investigación” 

  

“Seguridad es una prioridad 
fundamental. La ciudadanía ca 
a día so sorprende dela inseta 
de muestras autoridades regio 

ales frente a estos temas que 
cada vez ss convierten an as 
pactos urgentes. En otro lugar, 
eldesarralo armónico de nuestra. 
ciudad, Lo antenor, debido las 
medidas "parches" quesusgen a 
vista y paciencia delos ciudad 
os Por último, la mejora de las 
condiciones relacionadas con la 
salud Aquí las nocesidados no 
sólo se relacionan con la ntrass 
tructura, ino que también con el 
contingente méxico”. 

'A medida que se incro- 
mentar estos convenios de pro- 
'gramación menos recursos co 
menzamos a manejar de manera. 
descentralizada La idea primero 

quolas necesidados del Esta- 
ode nuestra comunidad regio 
nal (seguridad, salud, vivienda, 
ate) puedan ser financiadas por 
gasto sectorial, de tal modo, que 
nuestros ascasosrecursosxagi. 

  

  

Sebastián Vargas Uyevich, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“No soy individualista, ni corrupto, ni mentiroso” 
Sebastián Vargas Uyavich 

nació 124 da junio de 1984, Su 
pacrofue.lfalecido doctor Mau 
cio Vargas Zoc yla exdirctora 
do Integra, Sonia Uyavich Aedo, 
a profesor por vocación y de 
oque su gran logro es "graduar 
numerosos niños y entrenaros 
para una vida futura 

  

dania magallánica. El ayudar a 
determinar y fiscalizar la distri 
bación económica y el desaralo 
delaregión es clave para nuetro 
futuroyeldomuestos chicos + 
toy seguro qu tengo las capaci- 
dades prefetonales y las actu 
des personals para representara 
osmagalánicos y us intrasos 

- ¿Cuáles serían los principa- 
les proyectos que le gustaría im 
Pulsar en caso de llegar al Core? 

Principalmente, me inter 
a el cuidado del adulto mayor, 
la agricultura familiar campos. 
ala educación y el hidrógeno verde, Pero no creo que deba 

  

  

mos enfocarnos tanto en impal 
sar proyectos, ya que, uno solo 
no puede cubrir todas las nace: 
sidades delos magalínicos, por 
lo que as importante que estos 
san variados, de distintas áreas, 
-máticas y coberturas. Lo que 

es importantigimo que todos env 
tendamoe que los proyectos que 
aporten y que se vayan a apro» 
haz, deben sr centradoen elbe- 
etico las personas”. 

  

- ¿Cuáles son las tros nece- 

"Cuidado acltos mayores, 

Ascalizar al máximo normativas 
'vigantes y generar modifcacio 
ey evaluaciones alos proyec 
cado hidrógeno verde; tanamos 
que sumar más proyecas y ayu: 
das generadas porel Inia Indap. 

y Sag, Hay que apostar por más 
invemaderos, incluso estaale 
para susi de productos nature 
los sustentables orgánicos y bar 
ratos alos magalánicos". 

    

  

- ¿Cuál es su opinión sobre. 
os convenios de programación 
¡suscritos por el gobarnador o- 
'glonal? ¿Con qué institución le 
ustara que el Gore firmara un. 
“convenio de este tipo? 

"Ma parecen bin, yaque se 
“ajustan alas necesidades, Creo 
que faltan convenios de progre 
mación que vayan destinados al 
cuidado del adulio mayor, aquí 
podria er con el Minsal, farma: 
ias o omntros de cuidados”. 

- Si tuviera que escoger en 
tre los siguientas proyectos: f- 
“nanciar un avión a Carabineros, 
construir un Centro de Trata: 
miento y Diagnóstico ejecutar 
un proyecto de bachoo de callos 
¿Cuál elegir? 

  

Fatlecn 
Partido plc: Demacraia Cria 
mer enla papeleta: 124 
Eladio 

Estado il asado simbólicamente. 
Principles obte Mura lecturay io y otogaf 
Mayor ide Peseseanca 
Mayo efecto mgacenci 
aga ctatAcómco 
usted fura candidato por quénvoara para Care retro uo que 
prarelescrla police 
Nota a getin de logres 
Natal Consejo Regal? 

nanciarun avión a Carabineros, votar por usted? 
construir un Centro de Trata" - “Porque aligual que cual 
miento y Diagnóstico ejecutar — quier habitante do nuestra ro 
un proyecto de hacheo de calles gión quiero un desarro aquía- 
¿Cuál elgira? tivo y solidario, donde podamos 

“¿Por qué elegir? ¿si todas — conservar nuestras tradicion 
puedenserrealizadas?Ladistin- y para aquello tengo la expe: 
ción sería enla deínición delas — riencia y sé claramente donde. 
prioridades que dabemos const: debemos colocar nuestras pro 
tar. Ahora bien lo interesante ridades 
8 que ona proyec o 
yuan las grandes obras que son Am . 
Simbolos de la smintsración Y Definiciones rápidas 
actual stagoniaconsalmnes? Sí 

¿El Estado debe acelerar la insta 
- ¿Impulsaría un proyecto lación dela industria del hidrógeno 

que permita alos consejeros re- verde 5 
úgionales tener una facultad lo- — ¿Apoyael Centro Antnio ntema- 
inlativa? «nal No, exstnotrsprioriades. 

“Ciao queelrolde cualquier ¿Magallanes se debeabriraltuismo, 
ore esla fiscalización, aspecto masivo? SL 
«ueno hasido considerado 1eal-— daregóndebecontarconunpuer- 
mente en los últimos consejos . to de gancalado? Sí 
rogionalos. Sino han cumplido . Siendo una región productora de 
lo anterior, no tiene sentido en- — hidrocarburos ¿La región debería 
tregarls más facultades”. de dejar de generar elecricidad con 

petrelo o gas No. 
-¿Porquéla gente deberíade — ¿PiaiariaEnap? No 

  

  

a] 
Patio plc Fent Anal 
Mámer nl papeleta: 582 
Pr 
Estado lead. 
Principales olle gl, cda uo rayar gl: 
Mayor vide Moreras dret y lr 
Mayor defecto ares 
Labor actua Proear e nic ene! Colega Memán 
usted va fura canádato pr quién par Core tempo 
Mota gestión de ng 
Natal Consejo Rena 

    

arocandatodefrn- 

“Un Centro de Tratamiento - rrecto, con buena comprensión. 
y Diagnóstico lectora, directo y empático. No 

soy individualista, corupto, 
- ¿Impulsaría un proyecto. mentiroso. Porque no tengo pa- 

ue permita alos consejeros e- — sado en la política, Porque todo. 
iamalos toner vna facultad le: Culo mo viodefondr lo correcto, 
iaa? y os valores en que creo y mevio “El rol de los consejercexe-— no Saquear los momentos dif 
¿ionales, fiscalizador, normati-— les. Haré bien a pega" 
vos y resolutivo, está bien pa- 

  

  

a una facultad legislativa, pe A ra irads le Y Definiciones rápidas conlleva mucho más que séloel— “Esafílresponderconunapo- 
podr legislar. Sería complejo, - labra estas preguntas ya que cada 
aunque creo que un buen punto respuesta depende de un número 
dl partida sería contar con ma- importante de variables a consi- 

  

  yores facultados para proponer. derar que condicionan a postura a 
proyectos de inversión" favoroen conta” indicó Sebastión 

"¿Porquélagentedeberíavo: . Vargas al ser sometido las siete 
tarporusted? definiciones rápidas definidas para 

Porque soy honesto, co- — esteespecialelecoral
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